
全校安全指導朝会                                                   

 

研究大会を終えて 

 

 先週、児童集会がありました。集会委員会の皆さん、楽しい集会をありがとう。そして全校

児童の皆さん、集合した時の態度が素晴らしいです。どの学年も時間より早く集まり、物音ひ

とつさせず静かに待つことができています。子供たちが何百人も集まっているのにこの静けさ

です。心の落ち着きからくる静けさを感じました。2 学期の音楽会のリハーサルを思い出してく

ださい。あの時は、皆さんがなかなか静かにならなくて、０の音というものがあること、静かに聴

くからこそ音楽を楽しめることを話しました。3 学期になり、静かにする時と盛り上がる時のメリハ

リを付けて楽しめるようになりました。皆さん成長しましたね。一人一人が学級に居場所があり

安心して過ごせるようになったのだと思います。こうした心の安全はとても大切です。 

 

次に、1 月に行った全国学級経営研究大会の話をします。全国からたくさんの先生方が

みんなの学習の様子を参観され、その先生方から多くの感想が届きました。どのような感想

が届いたと思いますか？それはそれは大絶賛でした！少し紹介したいと思います。 

〇1つ目は東京都内の先生から 

公開授業を見て、どのクラスも子供たちが育っている事を感じました。授業

中、全員が課題に向き合い考えを話していました。自分の意見を貫こうとす

る子もいましたが、自分の意見を大切にしているからだと思います。この先、

上手にお互いの意見を一致させることのできる子に育つだろうと感じました。 

〇2つ目は大学の先生から 

 授業を参観させていただき、先生方の取り組みの熱心さと深さがどの授業からも伝わってき

ました。先生がいつも笑顔で話されていて、難しい質問にも子供たちの手がたくさん挙がり驚

きました。出会うお子さん達一人一人から「こんにちは」とご挨拶をいただき、廊下を通っただ

けにもかかわらず学級から「こんにちは」との挨拶をいただき、本町小学校の子供たちは素晴

らしいと感動しました。 

〇3つ目は、先生を目指している大学生さんから 

大会に参加して感動しました。公開授業の際、子供たちが大きく元気に挨拶をしてくれて、

胸が熱くなったと同時に子供たちの可愛らしさを再認識いたしました。私も、優しく温かく人間

性の優れた教員になりたいと強く思いました。 

こんなに子供たちのことも先生たちのことも褒めてもらえて、校長先生は、これまで先生たち

と一緒に頑張ってきて良かったと心の底から感じました。 

さて皆さん、3学期はあと何日でしょう。あと 28日です。こうして友達と学び合えることを大事

にして、残りの日々を大切に過ごしましょう。 

令和 5年 2月 13日 

校長  中村 千佳子 


